



WHAT'S NEW IN SANTA MONICA 2024

Santa Monica offers visitors an unforgettable Southern California experience with 40 world-class hotels, over 400 celebrated restaurants and eight neighborhoods across 21.5 square kilometers. Recently named the #6 Best Beach in California by USA TODAY 10Best, Santa Monica is set along 5.6 kilometers of stunning coastline where there is always something new to discover.

Hotels

Santa Monica is home to an exceptional lineup of 40 hotel properties, many within walking distance of major attractions with options available for all preferences and budgets. [**Sandbourne Santa Monica, Autograph Collection**](#) debuted with newly renovated guest rooms and public spaces just in time for the summer season. Sandbourne Santa Monica invites guests to discover a relaxing seaside escape at this beachfront retreat featuring culinary delights at a new restaurant, Marelle, by the talented Santa Monica Chef Raphael Lunetta. The upcoming **Regent Santa Monica Beach** is where Hollywood glamour meets the relaxed charm of a California beach town. This luxury coastal resort will feature a restaurant from celebrity chef Michael Mina, a 930-square-meter Guerlain Spa, an oceanfront pool deck and beach butler service.

Several Santa Monica hotels have been reimagined in the past year, with stunning renovations taking place at properties across the city. A true landmark of Santa Monica, [**The Georgian Hotel**](#) underwent a beautiful restoration while maintaining its beloved art-deco spirit and design elements. Established 20 years ago, [**Viceroy Santa Monica**](#) was also recently renovated with updated accommodations, a poolside space with private cabanas, an in-house art collection and new on-property restaurant [**Sugar Palm**](#). [**Ocean Lodge Hotel Santa Monica Beach**](#), [**HI Los Angeles Santa Monica Hostel**](#) and [**Santa Monica Hotel**](#) have also been newly renovated and are ideal home bases for travelers seeking affordable accommodations in a convenient location.

Most of Santa Monica's 40 hotels are within walking or biking distance to the beach, including [**The Pierside Hotel Santa Monica**](#). This hotel opened in 2023 featuring an on-property California cuisine restaurant, [**The Surfing Fox**](#), with indoor and outdoor spaces as well as The Board Shop where hotel guests can rent beach gear and activities free of charge that reflect the hotel's status as the closest property to the

famed [Santa Monica Pier](#). Meanwhile, Old Hollywood meets modern luxury at [Sonder the Beacon](#), a beautiful property on Ocean Ave. that recently welcomed new food and beverage offerings with their oceanview rooftop bar, [The Coco Club](#), and Middle Eastern dining at [Layla Restaurant](#). Sitting on the famed Route 66, [Comfort Inn Santa Monica–West Los Angeles](#) and [Days Inn by Wyndham Santa Monica/Los Angeles](#) are also affordable options providing recently renovated spaces.

There are even further additions to come with a Frank Gehry–designed mixed–use development anticipated to welcome guests in 2027 including an all–new hotel, a rooftop deck and restaurant and retail spaces.

Culinary

Santa Monica is truly a leading culinary destination, with renowned restaurants consistently debuting and reinventing. Local favorite [Cassia](#) recently presented an all–new menu celebrating the vibrant flavors of Chef Bryant Ng’s Chinese–Singapore heritage. New restaurants have joined Santa Monica’s dining scene as well, with gourmet takes on hamburgers by Canadian Chef Sean MacDonald at [Burgette](#) and Italian cuisine with California flare at [Sirena](#), The Georgian Hotel’s new on–property restaurant overlooking the Pacific Ocean. New dining options also continue to debut at popular Santa Monica locations including [Le Great Outdoor](#) serving up Mediterranean and French cuisine under the Santa Monica sky at [Bergamot Station Arts Center](#) and [Din Tai Fung](#) anticipated to open its doors at [Santa Monica Place](#) this year. Visitors with a sweet tooth can also find delicious pastries at the new [Petitgrain Boulangerie](#) and desserts at celebrity pastry chef Kimberly Bailey’s [Butter End Bakery](#) slated to open this summer.

Arts & Culture

[Cirque du Soleil](#) will bring their heartstopping show, KOOZA, to Santa Monica this fall. The world–famous troupe made their United States debut in the city 40 years ago, returning for an exciting homecoming production next to the [Santa Monica Pier](#). [Santa Monica Place](#) is also slated to welcome an innovative arts & culture destination later this year with [ARTE MUSEUM](#), a tech–forward immersive art experience.

With over 170 murals across the city, art is everywhere in Santa Monica. Visitors can embark on a [self–guided walking tour](#) developed by Santa Monica Travel & Tourism to navigate the city’s thriving street art scene and learn more about each mural.

Events

Exciting events are always occurring throughout the city, inviting visitors to enjoy unforgettable experiences at iconic locations. This June, the city of Santa Monica transforms in celebration of Pride with a [Pride on the Promenade](#) block party featuring live musical performances, Pride-themed treats, games and family fun throughout [Third Street Promenade](#) on June 22. [Santa Monica Place](#) will also create a Kid Zone promoting inclusivity and host a special Pride edition of [Sounds of Santa Monica](#), an ongoing concert series held in their Center Plaza.

The [Santa Monica Pier 360 Beach Festival](#) is a can't-miss annual event, inviting visitors and locals alike to hit the beach at this free festival for all ages on June 29-30. Programming includes ocean sports competitions, food and drinks, live entertainment and games during a weekend celebrating Southern California's iconic beach culture near the legendary [Santa Monica Pier](#). Visitors can also join the fun and work alongside locals and master sand architects to create incredible sandcastle creations on display for all festival attendees in a sandcastle event presented by the Santa Monica Pier and Santa Monica Travel & Tourism.

To learn more about Santa Monica's exciting lineup of upcoming events, visit our events calendar at:

<https://www.santamonica.com/events/>

To stay up-to-date on the latest news from Santa Monica Travel & Tourism, visit:

<https://www.santamonica.com/media/news-release/>

###

About Santa Monica Travel & Tourism

Santa Monica Travel & Tourism (SMTT) is a non-profit organization designed to increase visitor expenditures, tourism revenues and local employment opportunities through the promotion of Santa Monica as a travel destination. For more information visit santamonica.com, email info@santamonica.com, or follow SMTT on Instagram ([@SeeSantaMonica](#)), X ([@GoSantaMonica](#)) or Facebook ([@VisitSantaMonica](#)).

Media Contact

Emily Ohara

Public Relations Manager

ehara@santamonica.com



QUOI DE NEUF À SANTA MONICA EN 2024

Santa Monica offre aux visiteurs une expérience inoubliable en Californie du Sud avec 40 hôtels de renommée mondiale, plus de 400 restaurants réputés et huit quartiers qui se déploient sur 21,5 kilomètres carrés. Récemment désignée comme la 6^e plus belle plage de la Californie par USA TODAY 10Best, Santa Monica s'étend le long d'une magnifique côte de 5,6 kilomètres, où il y a toujours quelque chose de neuf à découvrir.

Hôtels

Santa Monica propose une gamme exceptionnelle de propriétés hôtelières, dont plusieurs sont à distance de marche des principales attractions, avec des options pour tous les goûts et tous les budgets. Le [Sandbourne Santa Monica, Autograph Collection](#), inauguré juste à temps pour la saison estivale, offre des chambres et des espaces publics qui ont été récemment rénovés. Sandbourne Santa Monica invite les clients à découvrir un lieu relaxant pour une escapade au bord de la mer, où ils pourront goûter aux délices culinaires du nouveau restaurant Marelle, avec le talentueux chef Raphael Lunetta, de Santa Monica. Le **Regent Santa Monica Beach**, qui ouvrira prochainement, est l'endroit où le glamour hollywoodien rencontre le charme décontracté d'une ville balnéaire californienne. Ce complexe de luxe au bord de la mer mettra en vedette un restaurant du célèbre chef Michael Mina, et les invités pourront profiter d'un spa Guerlain de 930 mètres carrés, d'une piscine au bord de l'océan et d'un service de majordome sur la plage.

Plusieurs hôtels ont été réaménagés au cours de l'année, et des rénovations spectaculaires ont été effectuées dans plusieurs établissements de la ville. Véritable emblème de Santa Monica, [The Georgian Hotel](#) a fait l'objet d'une magnifique restauration tout en conservant son esprit art déco et ses éléments de design. Le [Viceroy Santa Monica](#) qui a ouvert ses portes il y a 20 ans, a lui aussi été récemment rénové, avec des chambres modernisées, un espace au bord de la piscine avec des cabanas privées, une collection d'œuvres d'art et un nouveau restaurant sur place, le [Sugar Palm](#). Le [Ocean Lodge Hotel Santa Monica Beach](#), le [HI Los Angeles Santa Monica Hostel](#) et le [Santa Monica Hotel](#) ont également été rénovés dernièrement et constituent un port d'attache idéal pour les voyageurs à la recherche d'un hébergement abordable dans un endroit pratique.

La plupart des 40 hôtels de Santa Monica se trouvent à distance de marche ou de vélo de la plage, notamment [The Pierside Hotel Santa Monica](#). Cet hôtel a ouvert ses portes en 2023 et offre à sa clientèle un restaurant de cuisine californienne, [The Surfing Fox](#), ainsi que des espaces intérieurs et extérieurs. Les invités de l'hôtel peuvent aussi louer du matériel de plage à la boutique Board Shop et participer gratuitement à des activités en plein air dans l'établissement hôtelier le plus proche du célèbre [Santa Monica Pier](#). Le vieil Hollywood rencontre le luxe moderne au [Sonder the Beacon](#), une belle propriété sur Ocean Avenue qui offre depuis peu de nouvelles prestations en matière de restauration et de boissons, avec [The Coco Club](#), son bar sur le toit avec vue sur l'océan, et un restaurant du Moyen-Orient, le [Layla Restaurant](#). Situés sur la célèbre Route 66, le [Comfort Inn Santa Monica-West Los Angeles](#) et le [Days Inn by Wyndham Santa Monica/Los Angeles](#) représentent également des options abordables offrant des espaces récemment rénovés.

D'autres ajouts sont prévus avec un projet de développement à usage mixte conçu par Frank Gehry, qui devrait accueillir les visiteurs en 2027 avec un tout nouvel hôtel, une terrasse sur le toit et des espaces de restauration et de vente au détail.

Restauration

Santa Monica est une destination culinaire de premier plan, avec des restaurants de renom qui ne cessent d'ouvrir et de se réinventer. [Cassia](#), un restaurant local des plus appréciés, a récemment présenté un tout nouveau menu célébrant les saveurs éclatantes de l'héritage sino-singapourien du chef Bryant Ng. De nouveaux restaurants font aussi maintenant partie de la scène gastronomique de Santa Monica, avec les hamburgers gastronomiques du chef canadien Sean MacDonald au [Burgette](#) et la cuisine italienne aux accents californiens du [Sirena](#), le nouveau restaurant de l'hôtel Georgian surplombant l'océan Pacifique. De nouvelles options de restauration continuent également de faire leur apparition dans des lieux populaires de Santa Monica, notamment [Le Great Outdoor](#), qui sert une cuisine méditerranéenne et française sous le ciel de Santa Monica au [Bergamot Station Arts Center](#), et [Din Tai Fung](#), qui devrait ouvrir ses portes à [Santa Monica Place](#) cette année. Les gourmands pourront également trouver de délicieuses pâtisseries à la nouvelle [Petitgrain Boulangerie](#) et des desserts à la [Butter End Bakery](#) de la célèbre chef pâtissière Kimberly Bailey, dont l'ouverture est prévue pour cet été.

Arts et culture

Le [Cirque du Soleil](#) présentera KOOZA, son spectacle à couper le souffle, à Santa Monica cet automne. La troupe mondialement connue a fait ses débuts aux États-Unis dans la ville il y a 40 ans, et revient pour une production passionnante à côté du [Santa Monica Pier](#). [Santa Monica Place](#) devrait également accueillir une prestation artistique et

culturelle novatrice dans le courant de l'année avec [ARTE MUSEUM](#), une expérience immersive à la pointe de la technologie.

Avec plus de 170 fresques murales dans la ville, l'art est partout à Santa Monica. Les visiteurs peuvent faire une [promenade autoguidée](#) préparée par le Santa Monica Travel & Tourism pour découvrir la scène florissante de l'art de rue et en savoir plus sur chaque murale.

Événements

Des événements passionnants se déroulent en permanence dans toute la ville, invitant les visiteurs à vivre des expériences inoubliables dans des lieux emblématiques. En juin, la ville de Santa Monica se transforme pour célébrer la [Pride on the Promenade](#), une fête de quartier qui présentera des concerts et offrira des jeux, des gourmandises et des divertissements pour toute la famille sur le thème de la Fierté sur la [Third Street Promenade](#) le 22 juin. [Santa Monica Place](#) créera également une zone pour les enfants afin de promouvoir l'inclusion et accueillera une édition spéciale de [Sounds of Santa Monica](#), une série de concerts qui aura lieu à Center Plaza sur le thème de la Fierté.

Le [Santa Monica Pier 360 Beach Festival](#) est un événement annuel incontournable qui invite les visiteurs et les habitants de la région à se rendre à la plage lors de ce festival gratuit pour tous les âges les 29 et 30 juin. Le programme comprend des compétitions de sports océaniques, de la nourriture et des boissons, des spectacles et des jeux pendant tout un week-end de célébration de la culture de plage emblématique de la Californie du Sud, près du [Santa Monica Pier](#). Les visiteurs peuvent également s'amuser et se joindre à la population locale et aux maîtres de l'architecture du sable pour créer d'incroyables châteaux qui pourront être admirés lors d'un événement de construction de châteaux de sable présenté par le Santa Monica Pier et le Santa Monica Travel & Tourism.

Pour en savoir plus sur les événements à venir à Santa Monica, consultez notre calendrier à l'adresse suivante : <https://www.santamonica.com/events/>

Pour avoir les dernières nouvelles de Santa Monica Travel & Tourism, visitez le site : <https://www.santamonica.com/media/news-release/>

###

À propos de Santa Monica Travel & Tourism

Santa Monica Travel & Tourism (SMTT) est un organisme sans but lucratif qui a pour

but d'accroître les dépenses des visiteurs, les recettes provenant du tourisme et les occasions d'emploi à l'échelle locale par l'entremise de la promotion de Santa Monica comme destination de voyage. Pour un complément d'information, consultez santamonica.com, envoyez un courriel à info@santamonica.com ou suivez le SMTT sur Instagram ([@SeeSantaMonica](https://www.instagram.com/SeeSantaMonica)), X ([@GoSantaMonica](https://twitter.com/GoSantaMonica)) ou Facebook ([@VisitSantaMonica](https://www.facebook.com/VisitSantaMonica)).

Personne-ressource pour les médias

Emily Ohara

Directrice des relations publiques

eohara@santamonica.com